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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia - Sassi -
Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:

ALESSI Patrizia DE COLL' Francesca MARTINO Francesco

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia MOISO Daniele

BRASCHI Massimo GIARDINA Giorgio NINNI Sol

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RAZZETTI Sara

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara RODIA Daniela

CARIA Francesco LA VAILLE Luca SABATINO Silvio

CRISPO Michele LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

D'APICE Ferdinando LUVISON Romano

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risulta assente la Consigliera GASPARRI Chiara

Con la partecipazione del Segretario CATTELINO Emma
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
C. 7 - AZIONI PER IL RILANCIO DEL QUARTIERE AURORA. ORDINE DEL
GIORNO.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

PRESO ATTO 
Che il quartiere di Aurora, nel corso degli ultimi tre decenni, ha subito un pesante impoverimento
sociale ed economico derivante dalla delocalizzazione di importanti comparti  industriali in altre
aree del Paese;

PRESO ATTO INOLTRE 
Che a seguito delle suddette delocalizzazioni una buona parte delle attività commerciali tradizionali
ha chiuso o si è trasferita in altri quartieri contribuendo alla desertificazione del territorio con decine
di saracinesche abbassate;

Che alcune attività di vicinato nascondono vendite illecite diventando punto di ritrovo per soggetti
dediti ad attività non consentite e che queste somministrano alcolici a basso costo favorendo la
nascita di situazioni afferenti all’ordine pubblico;

CONSIDERATO
Che i problemi sociali di cui patisce il territorio di Aurora sono palesi e sono stati anche evidenziati
nell’ultimo rapporto dell’Agenzia delle Entrate sui redditi 2020 in cui viene riportato che il reddito
medio pro capite dei residenti di Aurora è di 17526 euro mentre quello di Torino ammonta a 24603
euro ovvero con una differenza di oltre 7000 euro annui;

Che vista la fragilità sociale del territorio la Città di Torino, in questi anni, ha investito importanti
risorse economiche, direttamente o indirettamente, per riqualificare gli spazi urbani con una serie di
interventi in:
1. ambito di educativa di strada (progetto Tonite);
2. ambito sportivo (realizzazione PalaSermig, piastra Alimonda, campo calcetto Cecchi Point);
3. ambito di cittadinanza attiva (Patti  di  Collaborazione Giardini  Cardinale  Michele Pellegrino,

piazza Don Albera e Sponde Sicure);
4. ambito di viabilità dolce (nuova pista ciclabile in corso Vercelli);
5. ambito di arredo urbano (rifacimento marciapiedi corso Emilia, strada del Fortino 24, Canale

Molassi, corso Giulio Cesare 8);
6. ambito  di  sicurezza  (posa  di  una  decina  di  telecamere  e  attivazione  nel  2019  dei  presidi

interforze);
7. ambito di recupero di spazi abbandonati  (area Ponte Mosca) in cui sono partiti  i  progetti  di

bonifica per il nuovo TSH;

TENUTO CONTO 
Che  nelle  prossime  settimane  partiranno  importanti  lavori  di  riqualificazione  del  Quartiere
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all’interno dei fondi React (Valdocco Vivibile 1 e 2) che prevedono interventi di miglioramento
dell’arredo urbano, del rifacimento di marciapiedi ed abbattimento delle barriere architettoniche,
che verranno installate 18 nuove telecamere all’interno del progetto Argo, che verranno riqualificate
le sponde di Lungo Dora Napoli e del giardino Pellegrino con il progetto Tonite;

VISTO 
Che uno dei punti di forza del territorio di Aurora è rappresentato dalla presenza di un ventaglio
ampio di associazioni culturali, teatrali, sociali e sportive che, in questi anni, soprattutto durante la
pandemia,  hanno organizzato decine di  eventi  nel  quartiere  a  dimostrazione  di  come il  tessuto
associativo sia un collante fondamentale tra i cittadini e le Istituzioni;

RICHIEDE AL SINDACO DELLA CITTA' DI TORINO STEFANO LO RUSSO

1. Che venga implementato, attraverso il Pon Metro, il progetto Tonite o interventi similari in modo
che le attività di educativa di strada possano proseguire anche nei prossimi anni;

2. che venga attivato il servizio di Vigili di Quartiere sul territorio di Aurora con l’obiettivo di
rinsaldare  il  rapporto  tra  Amministrazione  Civica  e  Cittadini  monitorando  anche  il  degrado
abitativo e lo sfruttamento annesso che acuisce i problemi di convivenza;

3. che vengano approvati,  in tempi brevi, gli atti necessari per l’avvio dei cantieri sulle aree ex
Ponte Mosca ed ex Ogm;

4. che  venga  richiesto  al  Tavolo  per  la  Sicurezza  e  l’Ordine  Pubblico  l’istituzione  di  presidi
Interforze che vadano a monitorare le aree del territorio maggiormente complesse;

5. che, con i finanziamenti del PNRR, vengano avviati i cantieri per la riqualificazione della manica
di via Cigna e di via Cecchi della Casa del Quartiere Cecchi Point in modo da offrire ai residenti
nuovi spazi aggregativi, sociali e culturali;

6. che siano adottate ordinanze contingibili  ed urgenti,  disponendo la chiusura ed il  ritiro della
licenza di tutte le attività che sono recidive nel mancato rispetto delle regole ed il divieto di
vendita di bevande refrigerate,  nonché il  limite di orario di apertura e di  vendita di bevande
alcoliche;

7. che la Polizia Municipale venga dotata di tutte le strumentazioni tecnologiche necessarie per
garantire un’operativa efficiente sul territorio;

8. che  si  strutturino  incentivi  economici  o  defiscalizzazioni  per  attirare  nel  quartiere  nuove
iniziative  commerciali  ed  artigianali  per  contrastare  la  desertificazione  e  lo  sfilacciamento
sociale.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Al momento della votazione risultano assenti i Consiglieri Braschi e Martino.

Dichiarano di  non partecipare  al  voto  i  Consiglieri  e  le  Consigliere  Caria,  De Coll',  Gianotto,
Lauria, Moiso, Rodia.

Il Presidente dichiara  APPROVATA tale proposta di  ORDINE DEL GIORNO con il seguente
risultato: 

Presenti: 16
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Votanti: 14

Astenuti: 2
ALESSI, GIOVANNINI

Voti favorevoli: 14
AUSILIO, CABBIA, CAMMARATA, CRISPO, D’APICE, DERI, GIARDINA, INI’, LA VAILLE,
LUVISON, NINNI, RAZZETTI, SABATINO, ZINDATO

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Emma Cattelino
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